

EL DÍA

El ejército argentino realizará un ejercicio de oscurecimiento

(AFP, AP e IPS)

BUENOS AIRES, 3 octubre.—Un ejercicio de oscurecimiento se cumplirá el próximo martes 24 en tres populosos barrios del norte de Buenos Aires, informó hoy aquí la Dirección de Defensa Civil de la municipalidad de esta ciudad.

En el parte oficial se dice que los objetivos de la medida son "despertar en la población conciencia de autoprotección y comprobación de la eficiencia de los servicios de protección".

Se añade que también se persigue "la educación de la comunidad para que sepa cumplir normas relativas a su seguridad tal como se hace en casi todos los países más adelantados".

El oscurecimiento comenzará el día indicado a las 22 horas locales (2:00 GMT), en los barrios de Palermo, Belgrano y Núñez, ubicado en la residencial y elegante zona de Buenos Aires y no se informó aún sobre su duración.

REUNION CONJUNTA SOBRE EL BEAGLE

Entre tanto, la comisión mixta negociadora número 2 argentino-chilena inició hoy la séptima y penúltima reunión en busca de soluciones al diferendo limítrofe en la región austral, en medio del habitual hermetismo y exhortación para mantener la paz entre ambas naciones.

El presidente de la delegación argentina en la comisión, general retirado Ricardo Etcheverry Boneo, afirmó hoy que tiene "gran confianza en no defraudar el deseo de paz que tienen ambos pueblos".

SIGUE DETENIDO UN SINDICALISTA

De otro lado, se informó que un sindicalista que había sido arrestado con otros 24 gremialistas por participar en una reunión, permanece arrestado por registrar antecedentes políticos que datan de hace unos 18 años.

Se trata de Guillermo Dobler, dirigente del Sindicato de Luz y Fuerza, que hace unos diez días fue arrestado en momentos en que asistía a una reunión con una veintena de delegados que fueron paulatinamente liberados.

PIDEN POR UN PIANISTA DESAPARECIDO

Por otra parte, en Roma, mil 600 firmas de artistas peninsulares rubrican el documento que se acaba de dirigir al gobierno del Uruguay y mediante el cual se solicitan noticias sobre el pianista argentino Miguel Ángel Estrella.

El Comité de Músicos Italianos que despliega en Italia la campaña mundial de solidaridad para con el prestigioso instrumentista arrestado en diciembre de 1977 en el Uruguay —país en que se había refugiado tras el golpe militar de la Argentina— promovió esta petición al presidente uruguayo, Aparicio Méndez.